

思い出の1ページ



六栄小学校

女子ハンドボール世界大会観戦で授業にも熱中！

12月2日⑩に3年生42人は、熊本市のアクアドームにキューバ対セルビアの試合観戦に行きました。3年生は、事前に出場国を調べたり、国旗を作ったりと観戦当日までに気持ちも高まっていきました。当日は、セルビアを声がかれるくらい応援し、シュートを決めるたびに歓声が響きわたっていました。

その後、体育の授業でも、3・4年生はハンドボールに取り組みました。ゴールは、「肥後長洲椿会」様から贈呈いただき、大変有効に活用させていただいています。授業では、ボールコントロールやパスをしながらのシュートも回を重ねる度に上達し、ハンドボールの楽しさを肌で実感することができました。

また、本校の体力の課題である「投力」の向上も図る取り組みになっています。



親子で考えた防災対応ゲーム「クロスロード」

12月13日⑪の教育講演会では、親子で考える防災対応ゲームクロスロードを実施しました。11月には地域合同防災避難訓練を実施し、防災教育の充実を図ることができました。当日は、NDF（ながす減災応急手当救命会）の長田享さんら6人のスタッフの協力のもと、親子でこんなとき自分だったらどうするか話し合うことができました。このクロスロードで考えたことをもとに、家庭では、もし災害が起きたとき、自分は、家族はどうするか話しができたのではないかと思います。いざというとき子どもも大人も慌てずに対応できる力を育てていきたいものです。



腹赤小学校 音楽発表会

11月29日⑫に、授業参観として「音楽発表会」を行いました。今まで一生懸命に練習してきた歌や演奏などを、全校児童や保護者の皆さんの前で披露します。

今年のそれぞれの発表曲は、次のとおりでした。

- 1年 音楽劇「くじらぐも」
- 2年 合唱・合奏「かぼちゃ」「メッセージ」「あえてよかった」
- 3年 リコーダー演奏「小さな花」「かりかりわたれ」
合奏「ミッキーマウスマーチ」
- 4年 合奏「彼こそが海賊」 合唱「子どもの世界」
- 5年 合奏「威風堂々」 合唱「ありがとうの花」
- 6年 合奏「情熱大陸」 合唱「つばさをください」

どの演奏も、一生懸命に練習した成果を堂々と披露することができました。

低学年では、休み時間など先生や友だちと一緒に、頑張っって練習する姿がありました。難しい指使いなどができるようになったときのうれしそうな表情をたくさん目にすることができました。

中学年では、みんなで協力して音楽づくりを進める姿がありました。みんなで話し合いながら、教え合いをしながら、よく頑張りました。

また、高学年は自分たちで時間を見つけて練習に取り組んでいました。毎朝、体育館から聞こえてくる演奏が、次第に細かな部分までピシッと揃ってくる変容に感動させられました。

どの学年の演奏も、とても素晴らしく、参観された皆さんからの大きな拍手に包まれていました。また「歌声を揃える」ことで、最高のチームワークができあがったようでした。



▲「指揮者にあわせて！」



▲「決まったよ！フィニッシュ」